

Murray mantiene el número uno del ranking mundial de tenis



Londres, 6 mar (RHC) El británico Andy Murray ratificó su condición de líder de la clasificación mundial de tenis, al arribar a 12 mil 040 puntos con su reciente victoria en el Abierto de Dubai, actualizó hoy la Asociación del deporte (ATP).

Para Murray este significó su primer título de la temporada 2017 y en la historia de sus participaciones en ese certamen.

De esta manera, el jugador escocés arribó a la corona número 45 de su carrera en 67 finales disputadas, la última a inicio de año en Doha, donde perdió con el serbio Navak Djokovic, segundo del escalafón del orbe con nueve mil 825 unidades.

Completan el listado de los cinco mejores tenistas de la ATP, el suizo Stan Wawrinka (5195), el canadiense Milos Raonic (5080) y el japonés Kei Nishikori (4730), en ese orden.

Asimismo, el español Rafael Nadal (4415) mantuvo la sexta posición pese a caer este sábado ante el estadounidense Sam Querrey en la final del Abierto de México.

Por su parte, el uruguayo Pablo Cuevas (1190) en el puesto 33 y el argentino Juan Martín Del Potro (1155) en el 35 resultan los mejores ubicados por Latinoamérica.

--- Clasificación mundial de la ATP:

-1.Andy Murray (GBR) 12040 puntos.

-2.Novak Djokovic (SRB) 9825.

-3.Stan Wawrinka (SUI) 5195.

-4.Milos Raonic (CAN) 5080.

-5.Kei Nishikori (JAP) 4730.

-6.Rafael Nadal (ESP) 4415.

-7.Marin Cilic (CRO) 3590.

-8.Jo-Wilfried Tsonga (FRA) 3480.

-9.Dominic Thiem (AUT) 3375.

-10.Roger Federer (SUI) 3305.

-33.Pablo Cuevas (URU) 1190.

-35.Juan Martín Del Potro (ARG) 1155.

-44.Diego Schwartzman (ARG) 972.

-49.Federico Delbonis (ARG) 905.

-68.Carlos Berlocq (ARG) 754.

-72.Juan Mónaco (ARG) 720.

-73.Oracio Zeballos (ARG) 714.

-77.Thiago Monteiro (BRA) 690.

-83.Francisco Bagnis (ARG) 645.

-85.Rogério Dutra Silva (BRA) 628.

-88.Renzo Olivo (ARG) 621.

-91.Víctor Estrella (DOM) 614.

-100.Nicolás Kicker (ARG) 574.

(Tomada de Prensa Latina)



Radio Habana Cuba